

ものづくり最前線！！

2020年12月号

【今月のごあいさつ】

12月9日(水)に、第10回オンラインセミナー
【特定化学物質障害予防規則の改定、工場清掃について】
 と12月16日(水)に、第11回オンラインセミナー
【測定工具・ゲージの基礎その2】を開催しました。両日のオンラインセミナーにご参加いただきました皆様、誠にありがとうございました。来年の無料セミナーは、現時点では右コラムにある、3月までに月1~2回程の開催予定です。日頃の活動の中、お世話になっている、ものづくりの製造業の皆様、地域貢献事業として「名古屋生産技術セミナー」をオンラインで企画しています。本来ならば、リアルでの開催で、皆様のご意見を直接賜りたいと思っておりますが、コロナ禍の難しい環境です。どんな形でも、やり続けられるよう日々、精進してまいりますので、今後も沢山のご参加をお待ちしています。

よくお願いいたします。



＜コンプレッサの基礎＞

【名古屋生産技術セミナー・今後の予定】

＜2021年計画一覧＞

第12回：2021年1月20日(水)

「エアコンプレッサの基礎技術・保全」

講師：コベルコ・コンプレッサ 株式会社 様

第13回：2021年2月3日(水)

「校正の基礎知識」

講師：新潟精機 株式会社 様

第14回：2021年2月17日(水)

「電動機器の入門」

講師：CKD 株式会社 様

第15回：2021年3月10日(水)

「ポンプの基礎知識」

講師：株式会社 寺田ポンプ製作所 様

場所：オンライン配信形式

参加費：無料

TEL:052-693-5800 FAX:052-693-5802 (担当：高桑)

ぜひご参加お待ちしております♪



【会社案内】 有限会社パール金属

ホームページを更新しました！



<https://www.pearl-kinzoku.com>

事業内容：機械工具・工作機械・工場
 用設備用品、産業機器などの卸販売
 分電盤・配電盤用のオリジナル钣金部
 品の販売、環境設備商品の卸販売
 お問い合わせ：info@pro-kogu.com
 社長ホットライン：090-2928-3231

(お客様相談窓口：堀田)



【堀田ウォーカー】 劉家 西安刀削麵 堀田店

地下鉄堀田駅からすぐの中華料理屋さんです。このお店の看板メニューは「西安刀削麵」です！ラーメンでもうどんでもない中国秘伝の味「刀削麵」は、中国の歴史名城「西安」にいまも伝わる伝統料理です。刀削麵は、熟練の中華職人が生地を塊を持って（あるいは頭の上に乗せ）湯の沸いた鍋の前に立ち、くの字型に曲がった包丁を用いて生地を麵状に削り落として直接鍋の中に入れ、茹でて作ります。中国国家資格を持った料理人が作る秘伝の味をぜひ食べてみてください！

【住所】

愛知県名古屋市瑞穂区苗代町 24-16

エクセレンスタマダ 1F

【電話番号】052-821-0888

【営業時間】年中無休

ランチ 11:30~14:00

ディナー 17:00~1:00



【今月の売れ筋商品】

ホットタブ

新型コロナウイルスの流行により、感染症予防・対策が注目されています。特に注目度が上がっているのが「免疫力」！
免疫力が下がると感染症にかかりやすくなることも・・・。

⇒ **免疫力アップのために体温を上げましょう！**

ホットタブは、自然炭酸泉を再現した薬用入浴剤。
重炭酸浴で体がほかほかに！ぜひ使ってみては・・・♪

☆☆基礎体温を上げ、代謝を良くします！☆☆

- 基礎体温のUP ○血行改善
- 冷え症の改善 ○体臭・加齢臭の改善
- トップアスリートも実感する疲労回復効果
- 肩こり・腰痛・神経痛・リウマチなどの痛み緩和



在庫あります！お気軽にご連絡ください♪

<商品名・価格>

薬用ホットタブ重炭酸湯 10錠 1,100円（税込）

薬用ホットタブ重炭酸湯 100錠 7,370円（税込）

【歴史に学ぶ生き様】 田口利八

宅配便業界大手で、カンガルー便として知られる「西濃運輸」。彼は西濃運輸の創業者である。昭和5年岐阜県益田郡萩原町



（現・下呂市）に田口自動車を創業し、月賦で購入した中古トラック1台だけで運輸業を開始。その後、大垣市に移動し、昭和16年西濃トラック運輸を創業。しかし、その翌年には戦時陸運統制令により同業他社との合同集約を余儀なくされた。戦後は合同会社から分離して水都産業を創業。昭和21年に事業を再開すると、西濃トラック運輸を再興。「長距離輸送は鉄道」が常識だった当時、トラックによる長距離輸送を計画して運輸省へ免許申請。エリート揃いのキャリア官僚を相手にねばり強く交渉し、長距離トラック輸送を実現させた。昭和30年、西濃運輸に社名変更。同社を保有車両6千台超の陸運企業へと発展させ「トラック王」と称された。彼は「信念はあらゆる目標を実現させる起爆剤である。」という言葉を残している。長距離輸送は鉄道という当時の常識を覆し、長距離トラック輸送を実現した彼の粘り強さはこの言葉からもわかるだろう。

【今月のビジネスコラム】

日本物流新聞

来春「70歳雇用」努力義務に

日本の総人口が1億人を下回る時が迫り、「生産年齢人口」の減少が問題視されている。そこで来年4月、改正高年齢者雇用安定法が施行。定年を70歳に引き上げたほか「創業支援等措置」として高齢者が希望した場合、70歳まで継続的に業務委託契約を締結する制度の導入などを求める。将来に備えて高齢者の修業機会を確保し、人口の減少と少子高齢化で低下が懸念される経済社会の活力を維持するのが目的だ。一方、パーソル総合研究所が実施した調査によれば、シニア人材の活用・活性化に課題を感じている企業も少なくない。現時点の課題としてシニア人材の「モチベーションの低さ」「パフォーマンスの低さ」「現場のマネジメントの困難さ」「報酬・処遇の適正化」が挙げられている。特に顕在化しているのが製造・建設と金融・サービス業。約6割の企業がシニア人材・活性化に何らかの施策をしているが、人材開発・育成・研修予算全体のわずか6.3%しか割いておらず、シニア人材の能力・キャリア開発につながる施策は十分に行われていないと分析。研究所は調査の結果を受け、職務を軸とした企業内の配置・処遇の機能強化が鍵となると示した。

【社員の声】

門奈美和

12月に入ってますます寒さが厳しい季節になってきました。今年はコロナで生活環境、仕事環境が一変した年になりました。大変な思いをされている方も多いと思います。

そんな中でも、今年も残り僅かとなりました。コロナやインフルエンザにかからないよう注意してステイホームでお正月を迎えたいと思います。

さて、今月に入って自社のTwitterを更新するようになりました。ツイートをやるにあたって、次はどんなことを発信しようかと常に考えるようになり、改めて製品について調べたり、加工について調べたりすることが増え、新たな勉強の機会になっています。なかなか内容がまとまらない時もありますが、140文字の短い文章に出来るだけ分かり易く情報を入れて発信しています。社員全員で色々な内容のツイートをしていますので是非ご覧ください。

<https://twitter.com/pearlkinzoku>

来年はどんな年になるのかまだわかりませんが、社員全員で会社を盛り上げていきたいと思っています。今年1年ありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。